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件 名 平成 29 年度 第２回 逗子市総合的病院誘致推進本部会議 

日 時 平成 29 年８月 30 日（水）午後３時 30 分～午後４時 20 分 

場 所 庁議室 

出 席 者 平井市長、柏村副市長 

経営企画部 和田部長、福本次長 

総務部 福井部長、西之原管財契約課長 

環境都市部 田戸部長、青柳まちづくり景観課長、鈴木都市整備課長 

消防本部 草栁消防長、林消防次長 

福祉部 須藤部長、浅羽次長 

事務局 国保健康課 廣末課長、西海副主幹、須田主事 

記 録 者 国保健康課 須田  平成 29 年８月 31 日作成 

配 付 資 料 ① 次第 

② 第２回 総合的病院に関する検討会（地域連携機能等検討会）資料 

③ 第２回 総合的病院に関する検討会（建設等検討会）資料 

内 容 

 

議題⑴ 第２回 総合的病院に関する検討会（地域連携機能等検討会）

の結果について 

事務局から資料に基づき、７月 20 日（木）に開催された第２回 総

合的病院に関する検討会（地域連携機能等検討会）の概要について説明

した。 

 

議題⑵ 第２回 総合的病院に関する検討会（建設等検討会）の結果に

ついて 

事務局から資料に基づき、８月 23 日（水）に開催された第２回 総

合的病院に関する検討会（建設等検討会）の結果について説明した。 

 

その後、関係各課から、それぞれの手続きについて、現在の進捗状

況、今後の課題等について報告があった。 

 

（逗子アーデンヒル入口交差点の用地買収について） 

管財契約課：交通量調査を行い、神奈川県警察・県土木事務所との協議に

入っている。協議の結果を待っている状態で、用地買収自体の進展はい

まのところない。 

（都市計画手続き、路線バスの乗り入れについて） 

環境都市部長：都市計画については、６月 27 日に県都市計画課へ事前

相談書案の調整に行き、内容を精査しているところである。 

路線バスの乗り入れについては、８月 15 日に京急バスへ今までの

検討状況について報告した。８月 29 日に環境都市課・都市整備課・ 
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内 容 葵会で再度訪問し、入口交差点の改良・病院への進入路について、現

在の案を説明した。 

（逗子アーデンヒル入口交差点の改良について） 

都市整備課：６月末に行った交通量調査の解析結果を元に、８月４日に

所管警察と打合せを行った。８月 17 日に県土木と事前協議を行い、

調整継続中である。 

（まちづくり条例、良好な都市環境をつくる条例、景観条例について） 

まちづくり景観課：環境評価審査委員会に向けて、事業者が実施する植

生調査は、10 月の市民説明会後に実施する予定である。そのため、

スケジュールは１か月ほど後ろ倒しになっているが、平成 30 年度の

建築確認申請等に影響はない。 

 

福祉部長：次回の地域連携機能等検討会は 10 月３日に開催する。10 月

５日には、三浦半島地域の推進会議が開催され、ここで粗々ではある

と思われるが、次年度以降の不足病床数が示されるのではないかと思

う。また、11 月には葵会と覚書を締結する予定である。 

消防次長：病院建物の入口に消防活動スペースを設ける予定である。は

しご車が進入するために、地盤の地耐力は 20 トン以上を確保するよ

う申し入れた。上段の駐車場での活動も予想されるので、同様に耐圧

を確保するよう伝えた。 

  個室もたくさんあり、不特定多数の人が一度に避難しなくてはいけ

なくなることから、病院建物の周囲には連続バルコニー、避難用滑り

台を設置し、図面にも反映していただいた。 

  また、上段の駐車場へのスロープの勾配は、５％以上あると厳しい

と伝えたところ、何段かに切って上がっていくような造りを考えると

回答をいただいた。 

 

市長：今後のスケジュールや、10 月の市民説明会で説明可能な内容に

はどのようなものがあるか。 

環境都市部長：説明会では、都市計画の素案について規制内容等を含め

説明する予定である。 

都市整備課：交差点改良についても、なるべく早めに県警との協議を行

いたい。 

消防長：病院内部のレイアウトについては、いつ頃決定するのか。設備

等が大幅に変わる場合は、何度も調整し直さなくてはならなくなる。 

事務局：現在の建築計画案は、あくまでも現時点のものである。今後、

病床をいくつ確保できるか、また、検討会等での意見や要望と、葵会

の経営方針とのバランスもあるので、今後変わっていくことは多々あ
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る。 

消防長：この建物だと、フル装備の設備になる。病室の形状に変更があ

った場合、後から配管を通したりすることは難しいので、それも考慮

した計画を立ててほしい。 

市長：基本 300 床を目指すということは変わらないが、次期医療計画に

おいて、残りの 191 床が確保できるかどうか次第である。 

経営企画部長：交差点改良については、平成 30 年度の当初予算に計上

することになるかと思うが、大体いくらくらいになるのか。 

都市整備課長：これから積算する。 

市長：市道の進入路の工事についてはどうか。 

環境都市部長：建築工事との絡みで、葵会が擁壁の工事を行うときに併

せて行うのが合理的と考える。 

副市長：条例手続き上、いつ頃までに建築計画が固まっていないといけ

ないということはあるのか。 

まちづくり景観課長：基本は建物外部の計画ができていればよいので、

手続きには問題ない。ただ、病院内部の建築計画の変更により、建物

外部の計画に大きな影響が出てしまうと、再度委員会にかける必要が

ある。 

１月の環境評価審査委員会及び２月の景観審査委員会で図面を提出

するが、間仕切りを変える程度であれば問題ない。 

副市長：昨日、バス事業者との打合せを行ったとのことだが、前回指摘

されたバスの長さについてはどうか。 

環境都市部長：認可の関係では、12 メートルの回転半径で検討してい

ただけるとありがたいとの話が以前あったため、12 メートルで検討

している。 

 

議題⑶ その他 

事務局：10 月 21 日（土）、29 日（日）に市民説明会を開催する予定で

ある。 

また、９月９日（土）にアーデンヒル自治会役員会、９月 23 日

（土）に沼間小学校区地域連合会（住民自治協議会）代表者会議に市

長が出席し、総合的病院の進捗状況等について報告する予定である。 

各課において実施する調整等について、事前に地域連合会やアーデ

ンヒル自治会、アーデンヒル近隣住民等に周知・説明等が必要なもの

は遺漏のないよう実施をお願いする。 

 


